Página: 1, 8



SINALOA

Fueron 66 los secuestrados

CULIACÁN. El gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, confirmó que 66 personas fueron secuestradas el viernes. Hasta la noche del sábado, 24 seguían desaparecidas. El mandatario precisó en su cuenta de X que entre las 42 personas liberadas, hay 18 niños. La Secretaría de Seguridad Pública notificó a primera hora de ayer del hallazgo de un primer grupo de ocho personas en una tienda, en Infonavit Barrancos. Más tarde, en el centro de la ciudad, sobre el malecón Niños Héroes, un segundo grupo de ocho personas, fue liberado. El Sol de Sinaloa recorrió los fraccionamientos Belcantto, Barrancos e Industrial El Palmito, y en este último confirmó que Abigaíl, de 30 años, junto con sus hijos de cinco, seis y ll años, ya estaban en su casa. Pág. 8

CULIACÁN

Quedan 24 personas privadas de la libertad

ELIER LIZÁRRAGA Y JOSEMIGUEL SOUZA

El Sol de Sinaloa

Rubén Rocha Moya confirmó que 66 personas fueron secuestradas. Hasta aver, 42 habían sido liberadas

ULIACÁN. El gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, confirmó que 66 personas fueron secuestradas el viernes pasado, de las cuales 24 seguían desaparecidas hasta la tarde de este sábado.

A través de su cuenta de X, el mandatario señaló que 42 fueron liberadas, 24 adultos y 18 niños, quienes se encontraban privados de la libertad y que fueron rescatados la madrugada de ayer. "A este momento se han localizado 42 (24 adultos, 18 niñas y niños) gracias al operativo de búsqueda puesto en marcha de manera conjunta por las autoridades estatales y federales, con el apoyo destacado de las fuerzas militares, las cuales, además, se disponen a incrementar la presencia de más efectivos para este caso", escribió el mandatario en la red social.





Rocha Moya informó que el Gobierno del estado se mantiene en reunión permanente para dar seguimiento al operativo de búsqueda de las personas que todavía no han sido localizadas.

Los primeros reportes de personas localizadas los recibió la Secretaría de Seguridad Pública. De acuerdo con las notificaciones, 16 personas, residentes de La Noria, sindicatura de Imala, fueron encontradas en el sector Barrancos y el centro de la ciudad.

Durante las primeras horas de este sábado se notificó de un primer grupo de ocho personas que estaba en una tienda, en Infonavit Barrancos, ubicada sobre el bulevar Benjamin Hill. En el mismo sitio otras familias también fueron liberadas, pero éstas se retiraron del lugar por sus propios medios.

Más tarde, en el centro de la ciudad, sobre el malecón Niños Héroes, un segundo grupo, también de ocho personas, fue liberado. En ambos casos, la presencia de las familias se informó a través del número de emergencias 9II, ante lo cual agentes de la Policía Municipal de la capital sinaloense y de la Policía Estatal Preventiva se dirigieron a las zonas citadas para confirmar los reportes.

El Sol de Sinaloa recorrió los fraccionamientos Belcantto, Barrancos e Industrial El Palmito, en este último confirmó que Abigaíl, de 30 años, junto con sus hijos de cinco, seis y ll años, respectivamente, ya estaban en su casa.

El pasado viernes, la Fiscalía General del Estado (FGE) emitió una ficha de búsqueda para localizar a la mujer y sus hijos, y fue una de las familias puestas en libertad la madrugada de este sábado, por lo que las alertas ya fueron desactivadas.

De modo similar, en la privada Belcantto, ubicada en el sector Barrancos, vecinos afirmaron que la señora de la casa ya estaba de vuelta y que se esperaba el regreso de su suegra, nuera, el hijo de su nuera y su hijo.

"Hubo mucho movimiento desde la mañana hasta la tarde de ayer. El portón de la privada fue abierto a la fuerza y quedó dañado. Ahorita ya nomas están esperando a que regresen los que faltan", declaró uno de los vecinos quien fue testigo de los hechos.

Víctor Nava, un policía jubilado, señaló que el viernes vivieron momentos muy tensos en los sitios donde ocurrieron los hechos, pero el sábado la situación fue más tranquila y sólo aguardan que regresen con bien y que no se repitan estas situaciones de violencia.

El viernes por la tarde, el gobernador Rubén Rocha informó que a las investigaciones se unieron 600 elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional para reforzar la seguridad en Culiacán.

Durante toda la tarde y parte de la noche, la ciudadanía reportó el avistamiento de helicópteros en varios sectores de la ciudad, mientras el operativo de búsqueda tenía lugar.

Durante la madrugada fueron liberadas 16 personas, ocho en el Infonavit Barrancos y ocho en el centro de la ciudad







Las corporaciones de seguridad mantienen la búsqueda de las personas plagiadas

